
 
 

Lago di Garda, Dicembre 2016  -          
 

Carissimi amici e sostenitori,  
 

Un caloroso abbraccio da chi spesso vi pensa e vi tiene sempre nel cuore! Gli anni volano, ma il tempo e la 
distanza non possono affievolire l’amicizia e l’affetto che è nato fra coloro che hanno condiviso insieme 
anche solo un tratto della loro vita e hanno imparato a volersi bene. Voi avete avuto, e continuate ad avere 
un significato importante per noi, e di questo vi siamo grati. 
 

La vita è come un viaggio in treno, con passeggeri che salgono 
e scendono. Quando saliamo sul treno, ci sono i membri della 
nostra famiglia e pensiamo che viaggeranno sempre con noi. 
Purtroppo, prima o poi essi scendono e dobbiamo continuare il 
viaggio da soli. Ci sono altri che salgono e hanno un significato 
importante per noi, ma quando scendono, lasciano sempre un 
grande vuoto nella nostra vita. L’importante non è la lunghezza, 
ma la qualità del tempo insieme! Se diamo il nostro meglio a 
coloro che condividono il viaggio con noi anche per un tratto, 
quando il nostro sedile sarà vuoto, avremo lasciato un marchio 
indelebile nel cuore di chi continua il viaggio! Voi siete stati, e 
siete tuttora, passeggeri importanti sul treno della nostra vita! 
 

Mentre ci avviciniamo alla fine del 2016 e ci apprestiamo a dare il benvenuto al nuovo anno alle porte, è 
importante fare una riflessione su dove ci si trova e assicurarsi di procedere nella direzione desiderata!  A 
volte, per capire dove si vuole andare, bisogna ricordarsi da dove si è venuti, perché sappiamo che dove 
siamo oggi è dipeso dalle scelte fatte ieri, e dove saremo domani dipende da quelle che faremo oggi! 
 

Il 2016 ha marcato per noi una tappa molto importante: il 40° Anniversario del nostro matrimonio e della 
nostra partenza per i campi di missione, quando nel 1976 siamo partiti verso paesi più poveri, per servire 
chi aveva bisogno di noi da un’estremità all’altra del mondo. Sono stati per noi anni di gioia e di difficoltà, 
ma l’amore che abbiamo l’uno per l’altro, e che condividiamo per la nostra missione, è rimasto costante e 
continua a crescere ogni anno che passa. Una volta ci è stato detto che “mia moglie ed io siamo il nome e 
cognome della stessa persona”, ed è vero! Non potrei immaginare la nostra vita diversamente! 
 

Il 2016 ha anche marcato il 20° Anniversario dal nostro rientro in Italia, dopo 20 anni di missione in altri 
paesi, per dedicarci alla nuova opera missionaria che Dio aveva preparato per noi nel nostro paese nativo. 
Nel 1996, dopo aver capito che “missionario” non è solo chi va in paesi più poveri, ma chi svolge la propria 
missione dovunque si trova, anche in Occidente, e aver riscoperto un amore speciale per i più giovani che 
in Italia avevano perso qualsiasi speranza per un futuro migliore, fondammo la “Missione MELODY”, una 
comunità di accoglienza che, nella zona di Roma, cambiò la storia di decine di giovani con l’amore di Dio. 
Ancora oggi, molti di loro continuano a svolgere la loro missione, in Italia e in altre parti del mondo. 
 

Il 2016 ha infine marcato il 5° Anniversario dal nostro arrivo sul lago di Garda, quando nel 2011 fummo 
chiamati a lasciare le “sicurezze” acquisite in 15 anni di attività missionaria nella zona di Roma, insieme ai 
passeggeri che ci hanno accompagnato in quell’esperienza, per fare un nuovo passo di fede verso un futuro 
che allora non conoscevamo. Oggi, dopo 5 anni da quando siamo arrivati in questa zona, non possiamo che 
essere grati per come siamo stati guidati, passo dopo passo, verso quella che fin dall’inizio è sempre stata 
la nostra chiamata: i giovani! Sono loro che hanno bisogno di speranza, di fede e di amore vero!  



La nostra società purtroppo non ha saputo trasmettere ai giovani la fiducia necessaria per affrontare la vita 
con coraggio, e per questo molti si perdono in vizi e dipendenze che lentamente distruggono qualsiasi loro 
sogno per un futuro migliore. La situazione è allarmante, ed è il nostro compito, come adulti, e soprattutto 
come credenti, quello di adoperarci per restituire loro “un futuro e una speranza” (Geremia 29:11)! 
 

La Parola di Dio ci avvertì migliaia di anni fa, dicendo: “Ecco, vengono i giorni», dice il Signore, «in cui vi sarà 
fame nel paese, non fame di pane né sete di acqua, ma fame e sete delle parole del Signore. Essi correranno 
qua e là in cerca della parola di Dio, ma non la troveranno. In quel giorno, le belle fanciulle e i giovani scelti 
verranno meno per la sete” (Amos 8:11-13). 
 

Quest’anno ho avuto varie occasioni per raccontare ai 
giovani la mia testimonianza, ed è stato incoraggiante 
vedere le loro reazioni e la fame e sete di parole di fede 
fra coloro che stanno cercando risposte per la loro vita! 
Questo mi ha riportato indietro nel tempo, a quando io 
ero giovane e “perso” in questo mondo, e quanto avrei 
avuto bisogno di risposte per la mia vita a quel tempo. 
Grazie a Dio, dopo anni di ricerca e di esperienze anche 
dolorose “sulla strada”, Gesù mi ha cercato e trovato, e 
mi ha accolto a “braccia aperte” nel Suo amore! 

 

Sono passati tanti anni da allora, ma oggi più che mai sono persuaso che la nostra vera missione è questa: 
cercare le giovani pecorelle anche hanno smarrito la via e hanno bisogno di essere condotte nel Suo ovile! 
Questa è la passione che ho sempre avuto nel cuore, fin da quando ho dedicato la mia vita di missionario 
per servire il prossimo! Sono i giovani che, oggi più che mai, hanno bisogno del Vangelo di Gesù!  
 

Non è sempre facile esprimere per iscritto le emozioni che si 
provano nel cuore, ma chi ci conosce sa quanto desideriamo 
essere una dimostrazione dell’amore di Dio per coloro che Dio 
mette sul nostro cammino. Questo è necessario se vogliamo 
che “venga il Suo regno e sia fatta la Sua volontà, in terra 
come in cielo” (Matteo 6:10). 
 

Per favore, continuate a sostenere la nostra missione con la 
preghiera, e grazie di cuore per ogni donazione missionaria! 
“Tutto ciò che avete fatto ad uno di questi Miei minimi fratelli, 
l'avete fatto a Me" (Matteo 25:40). 
__________________________________________________________________________________________________________________________________ 

                                                                                             
 

Vi auguriamo un Santo Natale e  
un Nuovo Anno pieno di benedizioni! 

 

Renato e Patrizia 
 
Giovanni 1:1 Nel principio era la Parola …  14 E la Parola si 
è fatta carne e ha abitato un tempo fra noi, e noi abbiamo 
contemplato la Sua gloria di Unigenito venuto dal Padre. 

 

1Giovanni  1:1 Quel che era dal principio, e che abbiamo contemplato della Parola della vita … 3 noi ve lo 
annunziamo, affinché abbiate comunione con noi; la nostra comunione è col Padre e col Figlio, Gesù Cristo. 
4 Vi scriviamo queste cose affinché la vostra gioia sia completa. 
________________________________________________________________________________________________________ 

 

Per donazioni missionarie, Codice IBAN: IT25R0760111200000079265245 - Grazie, e che Dio vi benedica! 
__________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 


